

PRESSEMITTEILUNG

01.12.2025



LANDTAG VON
SACHSEN-ANHALT

Feierliches Schmücken des Weihnachtsbaums im Landtag

Der Landtag bereitet sich darauf vor, die festliche Jahreszeit einzuläuten. Dazu wird im Landtagsrestaurant der traditionelle Weihnachtsbaum feierlich geschmückt. Die Patenschaft über das Baumschmücken hat dieses Jahr der Abgeordnete Guido Heuer übernommen.

Kinder einer Kindertageseinrichtung in Oschersleben werden am 2. Dezember 2025 um 9:30 Uhr im Beisein von Herrn Landtagspräsidenten Dr. Gunnar Schellenberger sowie Abgeordneten, Mitarbeitenden der Fraktionen und der Landtagsverwaltung den Baum anputzen und ein kleines Kulturprogramm mit Liedern und Darbietungen aufführen und zum Abschluss kleine Geschenke entgegennehmen.